



# Problem des Monats

## Was ist das?

Das Problem des Monats ist ein Mathematikwettbewerb in Form einer mathematischen Rätselaufgabe. Der Wettbewerb ist schulintern.

## Für wen?

Das Problem des Monats ist für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 gedacht. Nur Schülerinnen und Schüler vom Mörike-Gymnasium!

## Wie funktioniert's?

Jeweils am Anfang eines Monats bekommt ihr das Problem von euren Mathelehrern/innen ausgeteilt. Ihr gebt eine ordentlich geschriebene Lösung mit eurem Namen und eurer Klasse bei eurem/eurer Mathelehrer/in bis zum Ende des Monats ab.

## Wann gibt's das?

Im Oktober gibt es das erste Problem des Schuljahres. Das letzte Problem gibt es im Juli. D.h. es gibt insgesamt 10 Probleme.

## Teilnahmebedingung?

Damit du am Ende vom Schuljahr einen Preis gewinnen kannst, musst du regelmäßig am Wettbewerb teilnehmen. (Mind. 5 Abgaben)

Falls dein Name nicht auf einer schulinternen Liste veröffentlicht werden soll, schreib das bitte auf deine erste Abgabe mit drauf.

